

Una muchedumbre muy superior en número a la de otros años aclama con fervor al Caudillo y al Ejército salvador de la Patria

1.º de Abril de 1939...

¡La guerra ha terminado!

Es necesario refrescar la memoria. Las gentes deben volver en sus pensamientos a los tiempos difíciles de los últimos días de marzo de 1939. Por una parte, las horas de ansiedad, el fin de la tragedia, las hordas rojas fugitivas y dispersas, y los políticos que huían llevándose el botín del oro y las riquezas, los productos de espólios y saqueos, todo lo que era de España, y que ellos, malos españoles, con sus pensamientos egoístas y materialistas, querían para sí con el fin de asegurarse allá en lo lejos el poder de su dinero. Al otro lado la abnegación y el sacrificio por la Patria recogía el fruto de sus desvelos. Era la liberación y la paz, las horas de angustia y de dolor que daban fin, la aureola de una libertad que no temiera de comunistas, ni de comunistas políticos, sin capitostes rojos ni profesionales del saqueo y del espólio.

Con los últimos días de marzo todo se precipitaba. Las noticias circulaban como rumores gratos que hacían vibrar a todos de emoción. «¡Ha caído Madrid!» —decían—. «¡Están muy cerca!» —repetían otros—. Y casi no importaba el luto, y se olvidaban las penas, por pensar, tan solo, en que era España que volvía de nuevo, la liberación por todos deseada. El 28 de marzo, el 29, —¡Valencia ha sido liberada! ¡El poder de los rojos se desmorona!—, el 30—el fin se acerca a pasos de gigante— el 31 y el 1.º de abril, todo era una cadena. El solar hispano vibraba al eco de una palabra: Franco.

Caudillo salvador, Señor de la Paz, Liberador de España, ansia y anhelo de los españoles... Las palabras se perdían, y en todos los pechos, en todos los pensamientos, en todas las oraciones, la voz de Franco sonaba por todos los ámbitos, y aquello significaba una vuelta a la vida. Ni siquiera importaban los hogares destruidos, ni las familias deshechas. Para la Patria brillaba una aurora de paz, de tranquilidad, de vida, de trabajo. Se levantaban guirnaldas de flores y la primavera cantaba una canción de vida en la que la voz más grata tenía tan sólo tres letras: ¡Paz!

El 1.º de abril de 1939, a la hora de siempre, cuando millones y millones de españoles estaban pendientes de una sola noticia, la última información del Cuartel General del Generalísimo Franco se limitó a dar un parte muy conciso, muy concreto, pero una gran verdad, que ha sido mantenida para todos los españoles:

«1.º de abril de 1939. En el día de hoy, cautivo y desarmado el Ejército rojo, LA GUERRA HA TERMINADO.»

Y así ha sido, pese a todos, y en contra de lo que unos y otros supusieron. Vino la paz para hacer olvidar horrores, y construir y crear en la paz española. Y aunque el mundo sufrió los horrores de la guerra, aunque la humanidad se lanzó por los caminos del caos y la tragedia, el Caudillo que supo salvar a España hizo honor al fin de la contienda dura, y la tierra hispana supo de paz para el trabajo, tranquilidad para la familia, horas de quietud para reconstruir y crear, y el escueto comunicado no fue una cosa más y pasajera, y significó el fin para siempre de la guerra.

Después de diez años se celebran elecciones en Grecia

Ataques de los comunistas a un cuartel de Policía, matando a seis agentes

ATENAS, 31.—El pueblo griego celebra hoy sus primeras elecciones desde hace diez años. En Atenas y El Pireo la votación se ha desarrollado con normalidad, hallándose en los colegios a la hora de su apertura los observadores aliados que supervisan la elección.

A cada elector se entrega, después de acreditar su personalidad, propaganda de los diversos candidatos, una papeleta de votación y un sobre. Después de llenar su papeleta en una «cabina aisladora», el elector la introduce en el sobre, lo cierra y lo entrega al presidente de la mesa, que lo coloca en la urna, cerrada con candado. En la zona de la capital por lo menos, no es utilizado el proyectado sistema de manchar con tinta indeleble un dedo de los que habían emitido su sufragio, con objeto de evitar pudieran volver a hacerlo.

En los distritos que habita en Atenas la clase media, así como en los alrededores de la capital,

al mediodía había votado el 50 por 100 del censo; en los barrios más pobres también se había alcanzado ese porcentaje, si bien la votación aparecía más irregular. Las abstenciones han sido principalmente de la gente más joven. No ha habido piquetes de abstencionistas que impidieran ejercitar el derecho de sufragio. Pero a la puerta de muchos colegios de distritos pobres sí se hallaban estacionados elementos izquierdistas, probablemente para averiguar quiénes eran los que iban a depositar su voto; en un colegio hubieron de ser detenidos cinco individuos, que coaccionaban a los electores, y trataban de impedirles la entrada en el local. Con todo, la atmósfera general ha sido en Atenas de calma.

En Salónica había votado a las doce la mitad del censo, registrándose los porcentajes más bajos en los distritos conocidos por comunistas; el mayor número de abstenciones fué en una aldea próxima, precisamente al norte de

Salónica, donde la participación no llegaba a aquella hora al 15 por 100.

Un informe oficial griego dice que anoche atacaron los comunistas el cuartelillo de Policía de Litihoro, aldea situada al sur de Salónica, y dieron muerte a seis agentes y a cuatro miembros del ejército, resultando otros heridos. El ataque fué lanzado por un centenar de individuos provistos de morteros y armas de menor calibre, que prendieron fuego al pequeño edificio, después de rodearlo; fueron enviados refuerzos de Salónica.—EFE.

Ligera mayoría monárquica
ATENAS, 31.—Los resultados electorales correspondientes a cuatro distritos de la capital arrojan ligera mayoría de los populistas—monárquicos—sobre los liberales—republicanos—y la Unión Nacional—que no se ha pronunciado en cuanto a la forma de Gobierno—reunidos.—EFE.

Fracaso de la abstención electoral
ATENAS, 31.—Los informes

MADRID 1, 2 tarde.—El cielo amaneció cubierto con grandes nubarrones. La capital se halla engalanada con profusión de banderas y colgaduras, destacándose grandes letreros con aclamaciones a Franco, salvador de España, y al glorioso Ejército español.

Riadas de gente se concentran en las calles por donde han de pasar las fuerzas militares de la gran parada. De los barrios más apartados llegan personas en número incalculable, mucho mayor que otros años. El entusiasmo patriótico se manifiesta en vítores y aclamaciones a España y al Caudillo. Los lugares más céntricos se hallan totalmente abarrotados de gentes del pueblo.

A las diez y media el capitán general de la Región, teniente general Muñoz Grandes, recorrió todos los lugares en que se hallaban dispuestas todas las fuerzas que habían de tomar parte en el desfile militar de la Victoria.

El Generalísimo pasó hacia la tribuna que había de ocupar junto a la calle de Lista, saliendo desde el Palacio de Oriente a la plaza de España, Gran Vía, calle de Alcalá y antigua Castellana, siendo objeto de fervorosas aclamaciones su presencia en coche descubierta, precedido de motoristas y seguido a corta distancia por la Guardia Mora. Llegó a la plaza de Colón a las once y cuarto y el coche avanzó con dificultad hasta la tribuna desde donde había de presenciar el desfile, siendo allí cumplimentado por el Gobierno y autoridades. Pasó seguidamente a ocupar su puesto, teniendo a su derecha al teniente general Dávila, ministro del Ejército, y a su izquierda al laureado teniente general Moscardó, jefe de la Casa Militar de Su Excelencia.

Antes que el Caudillo había llegado a la tribuna correspondiente su esposa, excelentísima señora doña Carmen Polo, acompañada

de su hija señorita Carmen Franco. Todas las personalidades se pusieron en pie a la llegada del jefe del Estado, incluso su esposa y su hija, aclamando a Francisco Franco todo el pueblo

estacionado en las grandes avenidas madrileñas, en las que hasta desde la copa de los árboles fué presenciado el paso de las tropas de este magno desfile de la Victoria.—(Cifra).

Han pasado por Irlanda dos correos diplomáticos soviéticos camino de los Estados Unidos

Llevaron documentos de grandísima importancia

SHANNON (Irlanda), 31.—En avión especial, que aterrizó en el aeródromo de Rineanna para repostar, han pasado por Irlanda dos correos diplomáticos soviéticos camino de los Estados Unidos. Se cree que se trata de dos funcionarios de elevada categoría, de los que sólo emprenden viaje en casos extraordinarios.

Ambos declararon que llevaban documentos de grandísima importancia y se negaron a salir del avión, que procedía de Moscú, vía Berlín y París.—EFE.

Recelos soviéticos

LONDRES, 31.—El órgano del Ejército rojo «Estrella Roja» pide

el fortalecimiento de las fuerzas armadas soviéticas diciendo:

«No puede abandonarse nuestra naciente idea de que el capitalismo de los monopolios es capaz de engendrar nuevos agresores. La ineludible ley de vida de todo soldado soviético es «vigilancia y más vigilancia.»—EFE.

Censura de prensa extranjera en Moscú

LONDRES, 31.—Una vez más se ha comunicado a los corresponsales extranjeros en la capital soviética—anuncios de Moscú a la agencia Réuter—que en sus despachos de prensa habían sido efectuadas supresiones por la censura.—EFE.

Las tropas de la U.R.S.S. siguen retirándose en Persia

En la zona persa de Azerbaiyán van a cerrarse los consulados de Inglaterra y Estados Unidos

TEHERAN, 31.—Las tropas rusas continúan su evacuación hacia el puerto de Palhevi, donde hay tres transportes, según reconocimientos aéreos efectuados desde Kazvin hasta la costa meridional del mar Caspio. También prosigue la evacuación rusa en el norte, según noticias que llegan a la capital persa. Se dice en los círculos británicos y persas que acaso los soviéticos accedan a evacuar el Azerbaiyán siempre que el Gobierno del Irán no envíe sus tropas y deje que actúe allí el Gobierno autónomo local.

Un ejército autónomo

Aunque los rusos evacúan el Azerbaiyán dejan tras de sí un ejército autónomo equipado con tanques y cañones capturados al ejército persa durante el levantamiento del partido democrático. Un viajero llegado de Tabriz informa que los soldados del Azerbaiyán visten uniformes rusos o van sin uniforme. Añade este viajero que la situación de los ingleses y norteamericanos que residen en esa zona no es agradable.

Los consulados de Tabriz

La Embajada norteamericana en esta capital ha ordenado al Consulado de Tabriz que evacúe a los ciudadanos norteamericanos que se encuentran en el Arzebayán, la mayoría de los cuales son misioneros. Se dice que los consulados inglés y norteamericano

que se reciben de diversas partes de Grecia indican que el llamamiento del EAM a la abstención electoral no ha tenido gran éxito.—EFE.

Consagración episcopal del señor Obispo de Ciudad Rodrigo

SAN SEBASTIAN.—Con extraordinaria solemnidad se ha celebrado la consagración del administrador apostólico de Ciudad Rodrigo doctor Jurrarandi, con asistencia de los prelados de Vitoria, Jaca y auxiliar de Madrid, ministro de Justicia y autoridades de Guipuzcoa, Salamanca y Ciudad Rodrigo. Fué apadrinado por el presidente de la Asociación Católica Nacional de propagandistas. La parte musical de la ceremonia corrió a cargo de un coro de 600 voces.—(Cifra).

El Centenario de Goya

MADRID.—Con motivo del II centenario del nacimiento de Goya, el Obispo de Madrid-Alcalá, ha celebrado una misa en la ermita antigua de San Antonio de la Florida, actualmente museo-panteón del genial pintor aragonés, y a la que asistieron, presididas por el alcalde de Madrid y el director general de Bellas Artes, ilustres personalidades académicas.—(Cifra).

ciones de su país ha debido determinar—prosigue la información—una lucha intensa y secreta entre los ministros, algunos de los cuales opinan que aquél se ha sucedido, mientras que otros creen que como está en el lugar de las deliberaciones, debe permitírsele desarrollar su acción en la forma que juzgue más oportuna. Contrariamente al príncipe Firuz, Ghavam es Sultaneh todavía apoya, pese a las crecientes presiones de que es objeto, la actitud del delegado persa en la O. N. U. Sultaneh ha declarado a la prensa que el embajador no exageró cuando se refirió ante el Consejo a las conversaciones rusopersas de Moscú.

Todavía no se sabe—continúa el despacho de Teherán—cuál será la contestación a la pregunta de si han iniciado o están en preparación negociaciones entre Rusia y el Irán y de si la evacuación de las tropas soviéticas está condicionada o es resultado de tales negociaciones. El portavoz del Gobierno, príncipe Firuz, sigue afirmando que ni hay acuerdo ni ha habido negociaciones, si bien abriga la esperanza—dice—de que el problema esté resuelto muy pronto.—EFE.

LOS PEDIDOS DE ULTRAMAR



Inglaterra cumple sus pedidos de ultramar. Esas cajas contienen las secciones correspondientes de un coche «Austin», que están siendo cargadas a bordo de un transporte británico que las conducirá a su destino.

INFORMACION DEPORTIVA

Segoviana	Avila C. F.
4	2

Segovia tributa un magnífico recibimiento al Avila y sus acompañantes Justa victoria de la Gimnástica en un partido de escasa calidad Por el Avila marcaron Bedmar y Armesto

Casta de hidalgos.—La pasión, propia de toda rivalidad mal encauzada, había hecho sus estragos entre abulenses y segovianos, y los partidos de fútbol que venían celebrando los equipos representativos de ambas capitales, terminaban en alborotos desagradables en los que siempre llevaban la peor parte como es natural, los visitantes, contrariando las normas que de antaño regulan en estas tierras de Castilla los deberes que son inexcusables para con los forasteros y las atenciones que les eran debidas para que la estancia en una ciudad les resultara grata y de feliz recuerdo. Pero el amor propio mal entendido llegaba hasta el extremo de que además del recrudescimiento de las violencias entre los jugadores, a los que se comunicaba el ardor del público, los acompañantes del equipo visitante, que iban a pasar un buen rato presenciando su deporte favorito, no sabían si éste les proporcionaría un disgusto mayúsculo, y si lo que quisieron ser una distracción honesta se convertiría en un castigo corporal. Esto, que siempre está mal, estaba mucho peor entre ciudades que por geografía, por historia y por destino son hermanas, y entre cuyos habitantes existen numerosos y recíprocos lazos de amistad y convivencia. A este fin y desde estas columnas, los que escribimos de fútbol encaminamos nuestros pasos para terminar de una vez con las rencillas y dejar en libertad al deporte, haciéndose eco de nuestros deseos, que son los de la Directiva del Avila y los de la afición sensata, este admirable público abulense que en la última visita que nos hizo la Gimnástica supo recibirla y ovacionarla como si nada hubiera pasado.

Esta actitud llevó a los segovianos a querer demostrar que tienen casta de hidalgos y sabían devolver multiplicadas, las atenciones para con su equipo tenidas. Y en admirable competencia de la Junta Directiva de la Gimnástica con la Prensa de Segovia, la radio y la afición de dicha ciudad, prepararon unos actos de homenaje a nuestro equipo y nuestros aficionados con ocasión de la visita en el día de ayer, que nos abrumaron con sus atenciones y nos dejaron obligadísimos a la recíproca. Actos que comenzaron con el cariñoso recibimiento que centenares de segovianos hicieron a los abulenses a su llegada a aquella capital, siguieron con la comida con que la Gimnástica obsequió a los dirigentes abulenses entre los que se incluyó a los representantes del ajedrez y tiro de pichón, continuaron con la entrega de un hermoso ramo de flores y de un artístico banderín y culminaron con el aplauso del numeroso público que llenaba El Peñasal cuando nuestros jugadores, confundidos con los segovianos, saltaron a la palestra: todo ello previamente preparado con las atenciones de la Prensa y la emisión extraordinaria dedicada a nuestra capital por «Radio Segovia» la víspera del encuentro.

Mucho nos complace esta actitud de la afición segoviana, y hacemos público el éxito obtenido que esperamos sirva para que de una vez para siempre reinen entre los respectivos partidarios de ambos equipos, las mejores relaciones de amistad y compañerismo, que ya existen entre ambas Juntas directivas, entre la Prensa de las

dos ciudades y entre los jugadores de la Gimnástica y el Avila.

Los expedicionarios.—Habíamos anunciado la expectación que en Avila había despertado este encuentro y el propósito de numerosos aficionados de desplazarse a la ciudad del Acueducto para presenciárselo. Pero la realidad ha superado nuestros cálculos y puede asegurarse que se acercaban a cuatrocientos los abulenses que ayer estuvieron en Segovia.

Honrando la expedición asistió el excelentísimo señor gobernador civil y presidente de honor del Avila, don Luis Valero, acompañado de su distinguida esposa. También como asistentes de cañidad acudieron el señor presidente de la Diputación don Enrique Lía con el gestor señor Aboin y el teniente alcalde señor Zurbano, que llevaba la representación de nuestro alcalde. Estas autoridades fueron agasajadas y atendidas por las autoridades de Segovia, que les acompañaron en el partido en el palco presidencial.

En autobuses, que por cierto llevaban cartelones con las inscripciones «Avila saluda a la afición segoviana» y «Piquio saluda a la afición de Segovia», en coches particulares y taxis, y por ferrocarril, se trasladaron también numerosos aficionados de esta capital, que pronto invadieron sus calles y plazas con la alegría que es tradicional en esta clase de desplazamientos, alternando con los amigos y conocidos de Segovia. Y a pesar de que la estancia se prolongó hasta primeras horas de la noche, ni un solo incidente se produjo ni trajeron los expedicionarios el más mínimo disgusto salvo, naturalmente, el que produjo la pérdida del encuentro.

El Partido.—Tenemos que hablar del partido y comenzaremos por el final: ganó la Segoviana justamente, entre otras razones, porque jugó más que el Avila. El once gínástico es hoy de una potencia considerable, con líneas muy conjuntadas en la que si baja alguna creemos que es la línea media; y apoyado el equipo en la solidez de su trío defensivo, y con un ataque en el que brilla el ala Alonso-Martialay, siendo los restantes muy entusiastas y bulliciosos, consideramos justo el primer lugar en la clasificación de nuestro grupo que si no ocurre una catástrofe, no creemos que haya quien se lo arrebathe. Y si la Gimnástica consigue retener estos jugadores para la temporada próxima, habrá que contar con ella cuando se hagan cálculos sobre los posibles primeramente clasificados; a pesar de la Leonesa, Salamanca, Imperio y demás equipos de campanillas.

Por contra, el Avila no acaba de encontrar su forma. Ayer se dudaba de la alineación de Losco, lesionado, pero fué Fernández el que se quedó en la caseta a causa de un pié intempestivamente doloroso; y como tampoco Marbán pudo asistir, la delantera quedó sin cerebros y solo jugó el entusiasmo. Si a esto se añade una mediocre actuación de Escobar, Agustín, Navarro y Espinosa, que Huete no está en forma y que Juan Francisco y Losco jugaron menos que en anteriores ocasiones, encontraremos que no había posibilidad de dominar la potencia del equipo segoviano, por mucho que jugaran Armesto, Rubichl, Suso y Bedmar.

Y sin embargo, la ráfaga de juego que en todos los partidos

saca el Avila, en unos más prolongada que otros, salió también en Segovia y nos proporcionó los únicos veinte minutos de emoción que hubo en El Peñasal y casi los únicos en que se jugó al fútbol.

Fué una ráfaga que se produjo a los nueve minutos del segundo tiempo, cuando el equipo local acababa de marcar su tercer gol mientras en nuestras casillas del marcador había un cero como una casa; pero fué una ráfaga que nos dió dos goles en once minutos y nos proporcionó ocasiones para lograr algún otro si la suerte, que toda la tarde fué nuestra aliada, no nos hubiera dejado en aquellos momentos para ponerse de parte de los propietarios del terreno. Después pasó la ráfaga, volvió a jugar más el equipo de Segovia y en medio de su asedio y ante el constante peligro de nuestra meta, salió un ayudante imprevisto que devolvía una y otra vez balones que iban facturados a las mallas; nos referimos al larguero de nuestra portería. No obstante, las escapadas abulenses hacían temer en la posibilidad del gol del empate, hasta que finalizando el encuentro, un cuarto gol acabó con nuestras esperanzas y dejó descansar a nuestros nervios.

A los cuatro minutos de comenzar el partido, un córner sacado por Martialay fué rematado por crbeza por Novo marcando el primer tanto. A los diez y siete minutos se invierte la jugada y es Novo el que centra y Martialay el que remata de cabeza a la red, sin que Espinosa se moviera por confiar en que el remate salía fuera. En este tiempo el juego fué muy sano, pues el balón, de bote vivo, no lo controlaba ningún jugador y abundó más el peloteo que el pase, a pesar de que una bonita jugada de toda nuestra delantera que terminó en centro fuera fué aplaudida por el público. Y no tenemos anotado más digno de mención que una arriesgada salida de Espinosa a los pies de Martialay y dos remates de Dobaño, uno alto y otro milagrosamente fuera cuando Espinosa estaba caído.

A los ocho minutos de la segunda parte, en un barullo ante nuestra meta Navarro da una mano innecesaria, y el penalty lo convierte Almaraz en el tercer gol segoviano. A raíz de este tanto salió la furia abulense, provocada por el excelente juego de Armesto bien secundado por Bedmar, y al minuto un pase de Rubichl lo recoge Escobar que tira, da en el

poste y Bedmar lo remata a la red. Sigue el dominio abulense y a los veinte minutos Armesto pasa adelantado a Huete, éste devuelve y Armesto sin parar agarra un estupendo tiro que se cuela por un ángulo. Y poco después de esta jugada, un centro de Losco lo remata en difícil postura Bedmar, yendo a las manos de Agero; con un poco de suerte en la dirección era el empate. Vuelve el dominio segoviano y a los cuarenta y tres minutos un tiro de Novo con Martialay en off-side es rechazado por Espinosa y el rechazo lo remata Martialay a la red, dando el árbitro tanto a pesar de la protesta de los jugadores abulenses. Un minuto después, un balón perdido por Espinosa lo remata Dobaño a las mallas, anulando el gol el árbitro por estimar que había sido precedido de falta, que a la verdad, nosotros no vimos. Y no hubo otra cosa notable que un cañonazo final de Aparicio al sacar una falta, que Espinosa muy bien desvió a córner. De éstos, sacó la Gimnástica cuatro en el primer tiempo y seis en el segundo, y el Avila dos y uno respectivamente.

El saque de honor lo hizo la distinguida señora doña María Teresa Fernández de Galán, esposa del presidente del Avila, quien fué obsequiada por el capitán de la Gimnástica con un precioso ramo de flores con cerámica local y los colores del club, siendo muy aplaudida al salir y retirarse del campo.

Arbitró el encuentro, el colegiado madrileño señor Otero, que salió del paso como pudo, tratando siempre de buscar la compensación cuando se daba cuenta de que había tomado una resolución equivocada, que fueron bastantes. No puede decirse que estuvo mal, pero nadie dirá que estuvo bien. **Colofón.**—Terminemos. La Gimnástica Segoviana obtuvo un triple éxito en el partido de ayer: económico porque celebró con satisfactorio resultado el segundo Día del Club, al que acudió tanto público, que en uno de los momentos del partido se cayó una valla por la presión que hacían sobre ella los espectadores, aunque afortunadamente sin consecuencias; deportivo por la victoria conseguida en el terreno de juego que la deja en las mejores condiciones para la clasificación final; y el tercer éxito, el más profundo, el de haber conseguido sellar la cordialidad de relaciones entre el público de ambas ciudades por me-

do de una serie de actos y atenciones, que demuestran claramente, que los segovianos tienen como al principio decía, casta de hidalgos.

ALINEACIONES

Gimnástica. Agero; Aparicio, Almaraz; Azañedo, Pili, Bermejo; Herrere, Novo, Dobaños, Alonso, Martialay.

Avila. Espinosa; Suso, Navarro; Juan Francisco, Agustín, Huete; Bedma, Armesto, Escobar, Rubichl, Losco. En el segundo tiempo Rubichl pasó a medio izquierdo. Huete a extremo derecha. Bedmar a interior de este lado y Armesto a interior izquierdo.

ZEDA

El Alas empata en Béjar Y el Palencia vapulea al Atlético de Zamora

Béjar, 3; Alas, 3

BEJAR, 31.—Con muchos apuros logró empatar el equipo local frente a un Alas que se batió bien en todo el partido. Los equipos se alinean así:

Béjar.—Lucar; Bardají, Avelino; Pedrin, Morales, Pla; Fuentes, Marzá, Rosado, Madero, Machado.

Alas.—Barredo; Undangaray, Antoñito; Muga, Bilba, Azca'gora; Gaiña, Urteaga.

A los 10 minutos, Pla envía el balón a Machado y éste al delantero centro que, sobre la marcha, logra el primer tanto para el Béjar. Muy poco después de la media hora, Del Pozo, desde fuera del área tira un balón bombeado y Lucas, cegado por el sol y obstaculizado por algunos compañeros, deja pasar la pelota. Con empate a uno se llega al descanso.

A los quince minutos, Pedrin intenta despejar acosado por la delantera del Alas, pero con tan mala fortuna que mete la pelota en su propio marco y poco después, en una gran jugada del ala izquierda forastera, Gaiña de cabeza pone el marcador 3-1.

El Béjar hace esfuerzos desesperados por marcar, pero la defensa aliata está muy segura. A los treinta minutos, a la salida de un córner, Rosado pasa a Pla, que marca, y cuando faltan siete minutos para acabar la lucha, la defensa vallisoletana incurre en penalty, que es el empate a tres. Los últimos minutos son muy emocionantes, pero el resultado no se altera.

El equipo local no rindió como de costumbre por lesión de Morales, que tuvo que jugar de ala al poco tiempo de comenzar el partido.

El árbitro Arturo Santos, dió una de cal y otra de arena.

Palencia, 4; Zamora, 0

PALENCIA, 31.—Gracias a la actuación de Ispizua, el Atlético de Zamora se salvó de una catástrofe. El Zamora no demostró más que ser un equipo trotón sin ninguna técnica y parece inexplicable, a juzgar por lo presenciado hoy en La Balastera, el lugar que ocupa en la tabla de clasificaciones.

El partido no ha sido más que un constante choque entre la delantera morada y la defensa zamorana. Ni una arrancada ni un pase bien ligado, ni nada digno de mención hicieron los blanquirrojos aquí. Sólo Ispizua, el veterano guardameta dió una lección de amor propio debajo del marco.

Los goles se marcaron dos en cada tiempo. El primero a los 33 minutos, al sacar un córner Carolo. Alcázar tiró a Higino, bien

colocado, logró el primero. El otro fué obra de Alcázar, después de un bombardeo contra Ispizua.

En la segunda parte, a los nueve minutos, Carolo en una brillante jugada personal mete el tercero. A los veintinueve, Echezarreta falló un penalty y a la media hora Las Heras, recibía de un pase de Echezarreta, batió por cuarta y última vez la meta de Zamora, sobre la que se tiraron diez corners en todo el partido.

Los equipos se alinearon así: **Zamora:** Ispizua; Taján, Fariña; Camora, Muntán, Velasco; Ruano, Joseito, Clavero, Tano, Paria. **Palencia:** Pérez; Juanito, Lirio; Aréizaga, Paredes, González; Carolo, Echezarreta, Las Heras, Higino, Alcázar.



Quando
su estómago
funciona mal...

...no teme productos que tengan sustancias que pueden ser peligrosas. Recurre siempre a los que se usan para ancianos y niños de pecho.

En los casos de callos y dolores de estómago es maravilloso el

DIGESTÓNICO
del Dr. V...
COSTA DE FARMACIA

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Calle del Tostado, núm. 7

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 30 de marzo de 1946:

Premiado con 25 pesetas, número 059

Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 59

LEA USTED
EL DIARIO DE AVILA

P E P I L O

SERVICIO RESERVADO EN LUNCHS, BODAS, BANQUETES, BAUTIZOS Y CENAS DE ENCARGO

CAFE EXCELENTE. BUENA CERVEZA. LICORES DE LAS MEJORES MARCAS

TELEFONO 236

Sección religiosa

ABRIL

Día 2. Martes.—Santos Francisco de Paula, fd.; Teodosia virgen; Aniano, mártires; Urbano, Nicéforo, obs.; María Egipcíaca.

La misa y oficio divino son de San Francisco de Paula, con rito doble y color blanco.

Ejercicios Espirituales

El Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica organiza una tanda de Ejercicios Espirituales en la capilla interior del Convento de las Madres Reparadoras, del 1 al 7 de abril, dirigidos por don Baldomero Jirénez Duque, rector del Seminario, consuección al siguiente horario:

Mañana.—8, meditación; 8,30 misa; 10, meditación; 11, plática; 12, exámen.

Tarde.—4,30 lectura; 5, meditación; 6,30 meditación; 7,15 Bendición; 7,30 Via Crucis.

Martes de San Antonio

San Antonio.—Por la tarde, a las cuatro y media, exposición de S. D. M., Corona Seráfica, ejercicio de los Trece Mertes, bendición y reserva.

Servicio Español del Magisterio

La Secretaría Central del Central del S. E. M., que todos los años establece Albergue de verano para camaradas jóvenes ha organizado un Albergue de Reposo para Maestros afiliados a este Servicio de más de 40 años de edad a fin de proporcionarles un descanso bien ganado. El Albergue se ha establecido en Alicante y la permanencia será desde el 12 al 24 de abril, aprovechando las vacaciones de Semana Santa. Todos los gastos de manutención serán de cuenta de la Secretaría Central. Los gastos de viaje serán de cuenta del afiliado que se rebajará en un 40 por 100 y posiblemente se conseguirá el que se le abone el coste total del billete a dicha ciudad.

El alberguista no necesita equipo especial: le es suficiente su ropa particular y solo se le exige una camisa azul por si asiste a un acto oficial.

No dudando de que ante tan ventajosas condiciones serán bastantes los solicitantes ruego a quienes interese disfrutar de esos beneficios se apresuren a solicitarlo de esta Jefatura por medio de una instancia sin reintegrar. Esta Jefatura queda a disposición de los camaradas para facilitar cuantos detalles precisen.

El jefe provincial del S. E. M.



... y lo conseguirá fácilmente si está preparado. Estudie CONTABILIDAD en su propia casa por el método CCC. 25.000 alumnos en cinco años proclaman la excelencia de este sistema sensacional y único. Pida hoy mismo nuestro magnífico folleto ilustrado, gratis.

CURSOS COMERCIALES ACADEMIA CCC
CURSOS DE ENSEÑANZA POR CORRESPONDENCIA
APARTADO 108 • SAN SEBASTIÁN

La mejor atrancita

para calefacciones la encontrará en casa de Alonso.

Carbonería LA ABULENSE
Lope Núñez, 2

Convocatoria para la adjudicación de pensiones a periodistas mayores de setenta años

El Patronato para la adjudicación de pensiones a periodistas españoles de setenta o más años, que, en régimen libre, concede el Instituto Nacional de Previsión, como expresión de reconocimiento por la colaboración generosa que la Prensa española viene prestando a la Obra del Seguro Social, predilecta del Movimiento Nacional, hace pública una nueva convocatoria para las pensiones correspondientes a 1946, en la misma forma que las que se otorgaron para los años anteriores.

En su virtud, los periodistas septuagenarios, que se hallen en el ejercicio activo de la profesión, podrán concurrir, con los méritos y circunstancias procedentes, para la consecución de las citadas pensiones, que serán de dos mil pesetas y vitalicias.

A tal efecto, y en el plazo improrrogable de un mes, a contar de la fecha de esta nota, enviarán los que se consideren con ese derecho una solicitud —acompañada por todos los testimonios que mejor aclaren su situación y condiciones— al secretario de la Asociación de la Prensa de Madrid, que lo es también del Patronato para la adjudicación de estas pensiones, teniendo en cuenta que se estimarán como motivos de preferencia el mayor tiempo acreditado y categoría de ejercicio profesional activo, la mayor edad en igualdad de circunstancias y el más agudo estado de necesidad económica.

Dentro de estas características se dará, desde luego, preferencia a los que hayan desempeñado con carácter exclusivo el periodismo. Y,

Hacia fines de abril se inaugurará el servicio aéreo Madrid-Nueva York

Ayer, el director gerente—regional de España—de la Trans World Airlines conversó con los periodistas sobre la próxima inauguración de la línea aérea que unirá Estados Unidos con España. El coronel Rose dijo que esperaba que el primer viaje se realizase a fines de abril. De momento—añadió—, el itinerario será: Terranova-Irlanda-Liboa—Madrid, y más adelante se ampliará en la forma ya anunciada.

Sobre precios, sin precisar aún dijo que puede servir de comparación el que el importe del billete de los Estados Unidos a Lisboa es de 375 dólares.

La T. W. A. no puede transportar pasajeros en el interior de España, servicio este encomendado a Iberia, con la cual ha concertado todo lo conveniente para despacho de billetes y transporte de pasajeros a los aeropuertos, etc.

El señor Rose, al despedirse aclaró que el general T. B. Wilson que días pasados salió de Madrid, es el presidente del Consejo de Administración de la T. W. A. y el representante para Europa de la misma entidad, el general A. R. Wilson.

Los aparatos serán de los tipos Douglas C. D.-4 y La Constellation, principalmente de los primeros, ya que los segundos hay pocos fabricados. El Douglas C. D.-4 puede llevar 42 pasajeros, y el Constellation, 47.

Compraría material de alambrada completo para cerramientos o postes sencillos para la misma (tu bols ángulos o tes).

Razón: Avenida de Portugal 27, duplicado, bajo, A. Antolín Ubeda

Cocheito niño seminuevo, véndese. San Roque número 13, 2.º

Publicidad AVIL

por último, en casos de semejanza por profesionalidad, edad y situación personal, se estimará como circunstancia de preferencia la del mayor número de personas de la familia a su cargo, la prestación de servicios destacados al Glorioso Movimiento Nacional y durante el Alzamiento.

Los documentos que los interesados habrán de remitir a la Secretaría del Patronato, aparte aquellos que juzguen más convenientes a la precisión o ampliación de los extremos citados, serán: la partida de nacimiento, la relación circunstanciada de los servicios de Prensa prestados, con fechas y especialidades profesionales, y, a poder ser, con aquellas certificaciones o testimonios que confirmen la declaración del solicitante y la documentación que pruebe la adhesión inequívoca al Movimiento.

Los periodistas septuagenarios que, en años anteriores, han solicitado pensión y no la obtuvieron y cuya documentación obra en la Secretaría del Patronato, no habrán de remitir más que la instancia, sirviendo los anteriores testimonios para el estudio de su caso nuevamente. Esto no obstante, podrán adicionar, si lo juzgan conveniente a su derecho, nuevas aportaciones que aclaren las circunstancias por las que se consideren acreedores a la obtención de la petición solicitada.

En el plazo de un mes, a partir del que transcurrirá después de esta convocatoria, el Patronato adjudicará las pensiones y sus decisiones serán definitivas.

Se conceden mil libertades a otros tantos reclusos

Para conmemorar el Día de la Victoria

El ministro de Justicia, señor Fernández Cuesta, manifestó a los periodistas que para conmemorar la fecha del aniversario del fin de nuestra guerra de liberación, en la reunión celebrada el viernes por el Consejo de ministros, había sometido a la aprobación numerosos expedientes de concesión de libertad vigilada, cuyo beneficio alcanza a unos mil reclusos.



AVIOLINA
Para las gallinas la mejor medicina. ¿No ponen? ¿Están enfermas? Darlas «Aviolina». Ahorran pienso si toman a diario «Aviolina»

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes Delegación Provincial de Avila

La Dirección Técnica de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes en telegrama recibido hoy, dice lo siguiente:

«Queda ampliado hasta el día 15 de abril próximo el plazo de validez de la circular 554 y 556 sobre compra de cereales y sus harinas a los productores. Ordena la mayor publicidad esta ampliación del plazo de entrega».

Dichas circulares fueron publicadas en el B. O. de la Provincia núm. 30 y 35 de fechas 9 y 21 de los corrientes.

Lo que se hace público para que por las Alcaldías Delegaciones Locales de Abastecimientos de esta provincia, se haga saber a todos los productores de la provincia, encareciéndoles además la necesidad de hacer al ser preciso un pequeño sacrificio en beneficio de aquellos que carecen de estos artículos.

Junta de Precios Lista de precios de artículos intervenidos que regirá durante el presente mes de abril de 1946

- Aceite, precio en almacén, 5,489 pesetas litro; y precio al público 5'20 pesetas litro.
- Algarobas, precio público, pesetas 1'54 kilo.
- Alpiste, 1'45 pesetas kilo.
- Alubias, 3,551 y 4,00.
- Arroz corriente, 2'657 y 3'00.
- Arroz especial, 4'064 y 4'70.
- Azúcar, 4,63 y 5,00.
- Bacalao, 8,813 y 10,00.
- Café, 30'84 y 35,00.
- Carbón vegetal, (uso doméstico), 0,45 y 0,60.
- Carbón vegetal (uso gasógeno), hasta 20 de abril 0,85 y 0,98.
- Chocolate, precio en almacén, 9,50 pesetas kilo, al público, 10,00.
- Garbanzos, 3'564 y 4'00.
- Jabón, 3'558 y 4'00.
- Lentejas, 2'24 y 2'50 pesetas kilo.
- Leche de vaca, (temporada verano, capital), precio al público, 1,15 pesetas litro.
- Leche de vaca, (temporada verano, provincia) precio al público 0 85 pesetas litro.
- Leche condensada, bote 3,72 y 4'00.
- Leña troceada, 0,20.
- Manteca fundida, 12,85 y 15,00.
- Pasta para sopa, 3'541 y 4'00.
- Patatas, 0,864 y 0 95.
- Puré, 2'671 y 3,00.
- Tocino, 10,31 y 11,50.
- Torta de coco y palmiste, 1'30 pesetas kilo.

- Pan**
- 1.ª, 2.ª y 3.ª C. (ración), 0,35.
 - 3.ª C. múltiple de 1 000 gramos, 1,75.

- Harinas panificables**
- Para 1.ª y 2.ª categoría, capital 220 96 pesetas quintal métrico; provincia 231'82 pesetas quintal métrico.
 - Para 3.ª categoría y piezas múltiples, capital 170,515 pesetas quintal métrico; provincia 186,552 pesetas quintal métrico.
- El gobernador civil, Luis Valero Bermejo.



Turquía y el Irak firman un pacto de ayuda mutua

Moscú califica el acuerdo de reaccionario y hostil a la Unión Soviética

ANGORA.—Después de prolongadas negociaciones, Turquía e Irak firmaron un pacto de seguridad. Comprende seis protocolos y dos acuerdos, estipulando la colaboración en asuntos que afecten a la seguridad, economía y asuntos culturales comunes.

El pacto es considerado en Moscú como dirigido contra la Unión Soviética, calificándosele de reaccionario, según dice la agencia United Press. En los círculos competentes se afirma que el pacto establece la cooperación militar de los dos países en el caso de una sublevación de los kurdos a lo largo de la frontera turco-iranesa, cerca de la frontera persa, donde los kurdos anunciaron recientemente la creación de una República autónoma.—EFE.

Amenaza kurda

TEHERAN.—Los oficiales persas de las guarniciones del Kurdistán han evacuado a sus esposas a Teherán, en vista del amplio levantamiento kurdo. Se ha confirmado la conquista de la ciudad de Saqqes por los kurdos y dicen que éstos amenazan la importante fortaleza de Semandaj donde se han enviado dos batallones motorizados.—EFE.

Teherán aprueba a su embajador

TEHERAN.—«Alá tiene toda

Prestes ataca violentamente a Estados Unidos

En Brasil se prohíbe todo acto hostil contra la bandera de España

RIO DE JANEIRO.—El jefe del partido comunista brasileño, Prestes, ha declarado de nuevo ante la Asamblea que el partido que dirige, en caso de guerra, apoyaría decididamente a la Unión Soviética y acudiría al sabotaje y a la guerra de guerrillas si fuera preciso para defender a la Unión Soviética. Prestes atacó también duramente a los Estados Unidos, a los que acusó de no abandonar la base naval y aérea de Río de Janeiro y de pretender construir otra nueva al sur del Brasil para amenazar de esta manera a la Argentina.

Finalmente, calificó a Churchill de «traficante con fuerzas imperialistas» y de ser autor del pasado conflicto.

Las violentas y provocadoras palabras de Prestes han producido una fuerte reacción frente al partido comunista por parte de la opinión pública en general y de los demás partidos políticos, que ponen de relieve la falta de patriotismo de los comunistas brasileños.—EFE.

Condenación del ataque.

RIO DE JANEIRO, 30.—Por unanimidad, todos los partidos políticos de la Asamblea han acordado un voto de censura contra las palabras pronunciadas por Prestes, jefe del partido comunista brasileño.—EFE.

Contra todo acto hostil a España

RIO DE JANEIRO, 30.—El Brasil prohíbe por decreto de esta fecha y decisiones de la Dirección General de Policía de Río de Janeiro y San Paulo cualquier género de manifestaciones que pueda ser relacionado con el actual régimen español. En consecuencia, no será tolerado ningún acto hostil contra la bandera de este país amigo.—EFE.

mi confianza, Alá ha sido informado de las conferencias que celebré en Moscú con los dirigentes soviéticos, y las declaraciones que Alá ha hecho ante el Consejo de Seguridad estaban de completo acuerdo con mis conversaciones» ha dicho el primer ministro del Irán al corresponsal de la United Press.

El ministro ha negado que el Gobierno iraníes repudie las declaraciones hechas por Alá ante el Consejo de Seguridad, y ha insistido diciendo: «Alá tiene mi confianza, y si no la tuviera no sería nuestro embajador en Washington ni representaría a nuestro país ante el Consejo de Seguridad.»

Habló con el corresponsal después de que el portavoz del Gobierno, príncipe Firouz, había dicho en la conferencia de prensa que las declaraciones hechas por Alá ante el Consejo de Seguridad habían sido inspiradas «por su patriotismo y por amor a la patria, y que por esta razón, si alguna de sus manifestaciones o afirmaciones es exagerada, debe ser achacado solamente a un exceso de sentimentalismo».

El primer ministro ha tenido a su Gabinete en sesión permanente durante todo el día, tratando de hallar una fórmula que apacigué a los rusos sin dejar de presentar el caso iraníes ante la O. N. U., lo cual con aprobación del Gobierno persa, ha realizado Alá.—EFE.

Misiones aliadas

LONDRES.—La radio de Moscú comunica que Molotov ha recibido hoy la visita del nuevo embajador de los Estados Unidos, general Bedell Smith.

Una misión inglesa llegó a Teherán en avión. Investigará la actual situación en el país.—EFE.

¿Ha puesto Rusia precio a la evacuación?

NUEVA YORK.—El secretario de Estado norteamericano, Byrnes, ha propuesto al Consejo de Seguridad de la O. N. U. que pregunte directamente a Moscú si Rusia ha puesto precio a la retirada de sus tropas del Irán, después de que el embajador iraní, Hussein Alá, informó que no tenía noticia de que ningún ruso hubiera salido del Irán todavía. También ha propuesto Byrnes que una pregunta análoga sea formulada a Teherán, de manera que ambas partes tengan tiempo de contestar antes del próximo martes.—EFE.

Todo asegurado en el Subsidio Familiar

- disfrutará de:
- Préstamos Nupciales para su hogar en proyecto.
 - Subsidios Familiares para sus hijos,
 - Subsidios para su viuda, y huérfanos.
 - Premios a la Natalidad para su numerosa familia.
 - Subsidios de Escolaridad para la instrucción de sus huérfanos.

Pensión Madrid San Mateo, núm. 6

Habitaciones gran confort. Cuarto de baño y calefacción. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribunal) Teléfono 26.319.—MADRID

Reparaciones Radio garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Aviso: Vallespía núm. 19, pes. Avila. Teléfono 54

Día del Prelado

(Domingo, 7 de Abril)

EL DIA DEL PRELADO, que por iniciativa de la Acción Católica Española empieza a celebrarse desde este año, tiene como finalidad principal dar a conocer la misión y dignidad del Pastor Diocesano, con su natural consecuencia del amor, obediencia y colaboración que se le debe. Hay muchos fieles cristianos que desconocen aún que los tres Pastores encargados oficialmente del cuidado de sus almas, y que gobiernan inmediatamente al mismo pueblo, son el Párroco, el Obispo y el Papa.

La Acción Católica que trabaja para que los fieles lleguen a entender y sentir la gran misión que desempeñan en el pueblo cristiano los tres Pastores de cada uno de los católicos seculares, invita por medio de esta Junta Diocesana a todos los fieles a que manifiesten su fervorosa adhesión a nuestro Excmo. Prelado, ofreciendo los homenajes espirituales indicados en las hojas editadas a este fin.

(Junta Diocesana de Acción Católica. Palacio Episcopal, Avila).

La Fiesta de la Victoria en Avila

El Frente de Juventudes celebra el "Día de la Canción"

Con motivo de la Fiesta de la Victoria, en todos los centros oficiales de la Capital ha ondeado la Bandera Nacional. Muchos abulenses han celebrado esta Fiesta patriótica religiosamente acudiendo a los templos para dar gracias a Dios por habernos librado de la dominación marxista con su escuela de desgracias de todo orden.

El Frente de Juventudes ha celebrado el «Día de la Canción». Desde las ocho hasta las nueve de la mañana, jóvenes y escolares han recorrido las calles de la Ciudad, entonando alegres cantos patrióticos o regionales. La Iglesia parroquial de San Juan Bautista fué más tarde lugar de concentración asistiendo las diversas formaciones al Santo Sacrificio de la Misa, que ofició don Antonio Garcinuño, dirigiendo la atención de la ingente masa sobre los Santos Misterios el capellán del Frente de Juventudes, don Gregorio Coronado. Asistieron a este acto y subsiguientes el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, don Luis Valero Bermejo; el subjefe provincial y presidente de la Excmo. Diputación Provincial, don Enrique de Lis; delegado provincial del Frente de Juventudes, don José Sordo Molino; delegado Provincial de Sindicatos, don Antonio Fernández de Córdoba; delegada provincial de la Sección Femenina, señorita

María Teresa de la Lama y otras jerarquías.

Después de la Santa Misa, en la Plaza de la Victoria fué impuesta el corbatín provincial al banderín de la Centuria «Rey Niño» por el comportamiento de esta. Se cantó un himno patriótico y las formaciones se congregaron en la Plaza de la Catedral, ante la Cruz de los Caídos, donde se rezó una fervorosa plegaria terminando los actos con el canto «Cara al Sol» cuyas aclamaciones finales dirigió el jefe provincial del Movimiento.

El Excmo. Ayuntamiento de Avila ha obsequiado a todos los jóvenes y niños que han tomado parte en la jornada con un desayuno servido con todo esmero en diversos comedores de Auxilio y Asistencia Social y en el Hogar Infantil.

Campeonatos provinciales
Se han celebrado el Campeonato provincial de marcha entre las centurias de Avila y locales de Hoyo de Pineros, Navalmaral y Cebreros y el de balón a mano —prueba final— de la categoría de cadetes entre los equipos de San Juan de la Cruz —Colegio— y de la Delegación local del Frente de Juventudes de Cebreros.

P. Robledo García
Médico Puericultor del Instituto Provincial de Higiene.
CONSULTA DE DOCE A DOS
Enrique Larreta n.º 1, principal.
Teléfono 440.
(Censura sanitaria n.º 247)

PERDIDA de un llavero desde San Miguel, 6, a Repesadoras. Se ruega la entrega en San Miguel, 6

De días

Mañana los celebra la distinguida señora de don Emilio Pérez Arribas, industrial de esta plaza.

Natalicio

Ha dado a luz con toda felicidad una hermosa niña la esposa del comerciante de esta plaza, don Adolfo del Ojo Velayos (nacida Dioni Bañez) a la niña se le impondrá el nombre de María Teresa en el Bautismo.

Mejorada

Se encuentra algo mejorada de la indisposición sufrida hace algunos días a consecuencia de una quemadura, la esposa del secretario de Abastos don Joaquín Hebrero. Deseamos su restablecimiento.

Aniversario

Se ha cumplido aniversario del fallecimiento de doña Araceli López Chacón y Fernández de Córdoba, de don Miguel Pindado Ubeda y de don Segundo Serna Villalobos, por cuyo eterno descanso se han celebrado sufragios en distintos templos de Avila y otras localidades.

A las respectivas familias renovamos el testimonio de nuestro sentimiento.

EL DIARIO DE AVILA

El tiempo en España

Abundantísimas lluvias en todo el territorio hispano.-Los grandes embalses acumulan enormes cantidades de agua.-Gran contento en la población agrícola

Gracias a Dios, va resolviendo España sus problemas de abastecimientos de aguas para sus campos y sus industrias. Aquella sequía formidable del año pasado, causa primordial del desequilibrio industrial y agrícola, ha desaparecido por fortuna. Nieves abundantes en las montañas y precipitaciones acuosas notables en las tierras bajas. Esta es la característica feliz del año actual. Y por añadidura un descenso de temperatura harto grata para que las plantas no se precipiten en su desarrollo y puedan desafiar impunemente las inclemencias peligrosas del futuro. La gente del campo está contentísima y dice que el tiempo ahora tiene «sentido» y el año pasado no. Y este «sentido» favorable se extiende ya a toda la producción agrícola. En algunas zonas muy templadas ya lucen las espigas de trigo. Las leguminosas se presentan muy prometedoras y las frutas también.

Si a lo bien que va lo sembrado se une lo adecuadamente que están las tierras para la siembra de garbanzos y de remolacha en las cuencas de los ríos Duero y Ebro y para la de arroz en Valencia se acabara de comprender las perspectivas favorables del año agrícola.

Dos borrascas han pasado en la última semana sobre nuestra Península. La primera regó con abundancia Galicia y un poco de Asturias y León. La consecuencia de ella ha sido magnífica; la subida de los embalses de Doirás (en el río Navia, de Asturias), hasta rebosar y tener que dejar verterse el agua y la del embalse del Eja (en Zamora), que ya ha alcanzado la mitad de su nivel total. El temporal fué luego bajando por las costas portuguesas; pero del martes al miércoles cruzó España hacia el mediterráneo, mojanado entonces las dos Castillas, Andalucía y un

«Visita a Roma y al Vaticano»

El próximo jueves, día 4, se celebrará en el Salón de la Casa Social Católica y a las ocho de la noche, una conferencia por don José María Mohedano Hernández, Presidente Nacional de los Jóvenes de Acción Católica bajo el título «Visita a Roma y al Vaticano», organizada por el Consejo Diocesano de los Jóvenes de A. C. de Avila. Invitamos a todos los abulenses a estar interesante charla sobre el reciente viaje de Mohedano a Roma, acompañando a los Cardenales españoles al último consistorio.

Reapertura del Hotel Continental

La nueva empresa del Hotel Continental nos participa en atento saludo la reapertura del establecimiento, con grandes reformas en beneficio del público. Agradecemos a don Tomás Beltrán Meneses sus ofrecimientos al frente de esta industria tan importante para el fomento del turismo en nuestra capital, augurándole grandes éxitos económicos.

SE ARRIENDAN pastos abundantes para 100 vacas, desde 1.º de mayo al 30 de septiembre. Para tratar con Rolando Abad, en San Bartolomé de Pineros (Avila)

En esta Administración se encuentra un guante de punto de niña.

poco de Levante. En esta nueva etapa vertió agua en el río Alberche, así como en los embalses de Jándula (Córdoba), Cala (Huelva) y Chorro (Málaga) y en el de Alarcón (río Júcar). Ya en pleno Mediterráneo, esa perturbación atmosférica ha dado algunas lluvias en la costa, desde Gerona hasta Murcia, así como también a las Baleares y Marruecos español. Los mismos embalses de Cataluña, tan empobrecidos ahora, han empezado a subir de nivel, permitiendo con ello aliviar las durísimas restricciones allí padecidas.

La segunda borrasca no ha hecho, hasta ahora, sino asomarse a nuestro occidente. Pero ya ha derramado algunas lluvias en Galicia y en Castilla la Vieja. Y esa es la que ahora puede pasar sobre nosotros y dejarnos de regalo unos cuantos millones de metros cúbicos de agua, o, traducidos al lenguaje industrial, de millones de kilovátios-hora.

Según los datos de U. N. E. S. A., la situación de los embalses era el viernes último el siguiente:

Zona Catalana (en total): Capacidad total útil, 422 millones de metros cúbicos; embalsados, 27; aumento en la semana, 16 millones.

Esla 1.114 millones; embalsados, 559; aumento, 180.

Doiras (Asturias): 87 millones; embalsados, 87; aumento, 6. Está rebosando.

Burguillo (Alberche): 208 millones; embalsados, 170; aumento, 8.

Alarcón (Júcar): 84 millones; embalsados, 61; aumento, 6.

Jándula (Córdoba): 340 millones; embalsados, 75; aumento, 6.

Cala (Huelva): 81 millones; embalsados, 63; aumento, 3.

Chorro (Málaga): 81 millones; embalsados, 63; aumento, 3.

Según el boletín diario del Servicio Meteorológico Nacional, las lluvias más importantes en la semana han sido (en litros por metros cuadrados): 55 en Pontevedra y 49 en Santiago, así como 26 litros en Salamanca, 12 en Zamora y en Avila, 16 en Cuenca, 15 en Albacete, 14 en Zaragoza, 15 en Tortosa, 36 en Castellón, 18 en Valencia, 50 en Sevilla y 23 en Córdoba, con lo cual Andalucía ya se está convirtiendo en una segunda Galicia por lo bien regada.

Estación Meteorológica de Avila

(Instituto)

Temperaturas extremas de hoy

Máxima, 10,2 a las 17,00 horas.
Mínima, 5,3 a las 6,00 horas.

PRESION

A las 18 horas ayer: 665,7
A las 7 horas hoy: 666,7

HOTEL CONTINENTAL

Reapertura el 1.º de abril

NUEVA DIRECCION

GRAN RESTAURANTE

Especialidad en PLATOS TIPICOS
BODAS Y BANQUETES

EL NUEVO GOBIERNO DE BELGICA

Se compone de socialistas, comunistas y liberales

BRUSELAS, 31.—El ex primer ministro socialista Achille van Acker anuncia ha formado un Gobierno «izquierdista moderado», con seis socialistas, seis liberales, cuatro comunistas y tres técnicos.

No ha sido así posible en seis semanas de negociaciones, desde la dimisión de van Acker como consecuencia de las elecciones generales, lograr una coalición que comprenda al partido más fuerte del Parlamento, el cristiano-social, el cual se niega a colaborar con los comunistas.

El nuevo Gobierno tiene 17 votos de mayoría en la Cámara de Diputados y uno solo en el Senado. Con el fin de vencer el «punto muerto parlamentario» a que aboca esa exigua mayoría, van Acker ha declarado que pedirá plenos poderes «para llevar a cabo un programa de reconstrucción económica», en orden a la cual han sido creadas dos nuevas carteras; la de Reconstrucción Nacional y la de Reequipo Nacional, cuyo titular preparará la reforma de ciertas industrias, en particular de la extractiva del carbón.

Van Acker ha manifestado a la prensa que el nuevo Gobierno só-

lo se ocupará de cuestiones económicas, financieras y sociales, y no de la situación en el futuro del rey Leopoldo o de otras cuestiones de carácter político.

Se cree que el próximo miércoles se presentará el Gabinete a la Cámara de Diputados.—EEE.

En Tetuán, con la presencia del Alto Comisario de España, se celebró el banquete de esponsales del Jalifa

TETUAN, 31.—En el palacio jalifiano se ha celebrado una cena de gran gala ofrecida por Su Alteza Imperial a la delegación de Su Majestad Imperial que, en representación del soberano marroquí, asistió en Tánger a la ceremonia de los esponsales del Jalifa con la princesa hija del fallecido ex sultán Muley Abdelaziz. La referida delegación está compuesta por el chambelán del palacio cherrifiano, Sid Mohamed El Hassan Ben Yaich; el bajá de Mequinez Sid El Hach Ahmed Yennan y el jalifa del Kaid Yilali Goyan. Asistieron al acto el alto comisario de España en Marruecos, teniente general Valesa el delegado general de la Alta Comisaría, general Galera, el delegado de Asuntos Indígenas, general Larrea; el Majzén jalifiano en pleno; el secretario del Protec-

REDACCION Y ADMINISTRACION
PLAZA DEL TENIENTE ARÉVALO, 7
TELÉFONO 24
APARTADO DE CORREOS, 8

Hayes dice que se deje en libertad a España para resolver sus asuntos

NUEVA YORK, 31.—El ex embajador de los Estados Unidos en Madrid doctor Hayes hizo una gira a través de las universidades norteamericanas, en las que ha dado una serie de conferencias sobre diversas cuestiones internacionales. El doctor Hayes puso de relieve en todas ellas la ayuda prestada por España a la causa aliada durante la guerra y pidió que se deje a los españoles por sí mismos la resolución de los problemas políticos interiores de su Patria, sin conacciones o injerencias extranjeras.—EFE.

El «Missouri» en Gibraltar

GIBRALTAR.—Ha llegado el gran acorazado yanqui «Missouri» de 45 000 toneladas. En la bahía hay fondeados unos 40 buques americanos.

Rechazan la fusión con los comunistas

Ayer se celebró el referéndum entre los socialistas de Berlín

BERLIN, 31.—En el referéndum llevado a cabo en las zonas de ocupación francesa, británica y norteamericana de Berlín para que los miembros del partido socialdemócrata determinasen si estaban: 1) a favor o en contra de la fusión de su partido con el comunista; 2) a favor o en contra de la alianza electoral de socialdemócratas y comunistas, los votos escrutados hasta este momento arrojan los siguientes resultados: En contra de la fusión, 19.529; a favor, 2.937.

En contra de la alianza, 5.559; a favor, 14.763.

Parece que los no fusionistas convocarán una magna reunión en la que presentarán una moción pidiendo al Comité central, propugnador de la fusión, que dimita.—EFE.

Angel Ballesteros
MEDICO
Piel y venéreas
Consulta de 12 a 2 y de 5 a 7
Santo Tomé, 4. AVILA

Pruebas de un nuevo bacaladero en Bilbao

BILBAO.—Hoy ha realizado pruebas oficiales el buque «Tornado», de 2 500 toneladas, que se destinará a la pesca del bacalao. Las pruebas han dado el mejor resultado. El buque se incorporará a la semana próxima al tráfico nacional.—(Cifra).

La predicación cuaresmal

Como en domingos anteriores, tuvo lugar en la tarde de ayer la predicación cuaresmal por el excelentísimo Prelado de la Diócesis, siguiendo a la plática los cultos de costumbre.

Abastecimiento de Aguas de Avila

Se hace público, para general conocimiento, que el Excelentísimo Ayuntamiento ha acordado conceder un plazo que termina el día 20 de abril próximo venidero para que los morosos de este Servicio puedan satisfacer sus descubiertos.

Transcurrido dicho plazo se aplicarán las sanciones reglamentarias establecidas al efecto a aquillos abonados a este Servicio que persistan en estado de descubiertos.

HERRANZ

MEDICO DENTISTA
Consulta diaria de 10 a 2 y de 4 a 7
Plaza de José Tomé, 1. Hotel Avila
Censura Sanitaria 924

ARRIENDANSE pastos para 225 ovejas. Razón, don Calixto López, Plaza del Teniente Arévalo, 3 bajo.

SE VENDE casa con corral y cuadras. Calle del Puente, n.º 3.